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令和元年第 1 回 阿蘇市議会定例会 発言通告書(一般質問)一覧 

質問 

順位 
質問者 質問の要旨 

1 13 番 

大倉 幸也 

議員 

1 阿蘇内牧ファミリーパーク『あそ☆ビバ』について 

2 道の駅・波野 「神楽苑」について 

3 阿蘇坊中温泉「夢の湯」について 

2 19 番 

河﨑 徳雄 

議員 

1 火山、地震関係の地質調査について 

2 阿蘇山ロープウェーターミナルが再建中であるが、阿蘇山頂

駅内の売店等営業は可能か 

3 8 番 

谷﨑 利浩 

議員 

1 阿蘇坊中温泉「夢の湯」について 

2 阿蘇医療センターの経営改善に向けた対策は 

3 はな阿蘇美の指定管理に伴う平成28年度基本納付金の未収

金が 283 万円となる根拠は 

4 11 番 

市原 正 

議員 

1 小中学生の英語教育について、世界に通用する語学力を身に

着けるためには 

2 阿蘇市の高齢者の交通事故及び運転免許証返納の状況と対

策は、また、免許証返納後の対応は 

3 野焼きの日当について、地域ごとの支払額等の状況は 

5 10 番 

菅 敏徳 

議員 

1 内牧市街地の振興策について 

2 遊休市有地の有効活用について 

6 9 番 

園田 浩文 

議員 

1 阿蘇医療センターの現状と常勤医師確保に向けた取組みに

ついて 

2 仮設住宅の現状と今後の空き住宅の取扱いについて 

3 豪雨災害時期の前に 

7 2 番 

佐藤 菊男 

議員 

1 大蘇ダム供用開始に向けた水利用の計画について 

2 阿蘇東部高原地域における農業の振興について 

3 野生のイノシシ・鹿対策の推進について 

8 18 番 

田中 則次 

議員 

1 市は地域創生（再生）をどのように進めるのか 

2 小中学校教職員の配置や教育方針の決定方法は 

3 観光イベントのあり方について 

9 14 番 

田中 弘子 

議員 

1 阿蘇市生活相談センターの相談内容の主なものは、また、そ

の対応状況は 

2 市内小中学生の不登校や引きこもりの現状とその対応は 

3 阿蘇医療センター医師の配置状況と最近の常勤医師2名の退

職理由は、また、医師が継続して勤務するための方策は 
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質問 

順位 
質問者 質問の要旨 

10 12 番 

森元 秀一 

議員 

1 ピロリ菌検査の助成について、県下市町村の支援が進んでいる

中、市の助成制度の考えは 

2 「道の駅」の防災機能を高める取組みについて 

3 「国民運動」となっている、食品ロス削減推進の取組みにつ

いて 

4 ＬＧＢＴの取組みについて、性的マイノリティーに関する社

会の認識や対応の現状は、また、それらに関する職員への研

修や市民への啓発状況は 

11 17 番 

古木 孝宏 

議員 

1 一の宮中学校北側道路改良の今後は 

2 中九州横断道路（地域高規格道路）の阿蘇市内区域でのルー

トは 

3 特定健診の今後の取組みは 

4 市道整備についての考え方は 

5 インターネット使用料改定は 

12 3 番 

児玉 正孝

議員 

1 防災行政無線の充実に向けて 

2 市道上西黒川成川線（通称 1 号線）について、県事業である

圃場（12 工区）の水路改修工事に合わせた、市道拡幅の計画

はあるか 

3 災害時のドローン活用について、被災状況把握のためのドロ

ーン導入の計画はあるのか、また、これに伴い災害時対応に

おける官民連携の可能性は 

13 6 番 

竹原 祐一 

議員 

1 子育て支援重視の市政転換へ 

2 難聴者に対する補助制度を 

3 新規就農支援について 

14 15 番 

五嶋 義行

議員 

1 阿蘇市の農業振興について 

2 阿蘇市の観光振興について 

3 高齢者の交通事故について、運転免許証返納後の対応は 

4 保安林について、樹種変更等のその後の進捗状況は 

5 狩尾地区の安心安全のための「促進期成会」設立の推進状況は 

 


